



JOB POSTING

Associate, Impact Reporting

Salary: \$70-80,000 a year plus performance-based bonus

Application Deadline: Sunday, January 18, 2026

First Interviews: Week of January 26 (expected)

We're expanding and need an additional Associate, Impact Reporting to support our work undertaking high-quality impact assessments and creating compelling impact reports for investment portfolios. If you are meticulous, enjoy data collection and analysis, are a data visualization whiz and gain satisfaction from helping your team shine, this job may be perfect for you.

ROLE DESCRIPTION

Reporting to the Head of Reporting and Communications, the Associate, Impact Reporting helps us to assess and report on the impact of the investment portfolios we manage. Needing to deliver quarterly and annual impact reports for multi-asset class portfolios for a growing client base, the Associate, Impact Reporting will be involved in a variety of tasks - from undertaking detailed data entry and quality checking, to analyzing results, to developing new visualizations and writing up insights. Key relationships will be with internal colleagues although there may be times when you'll be asked to represent the company externally. You will share duties with the existing Associate, Impact Reporting, leading on some tasks and supporting on others; at all times, understanding the need to be accountable for delivering accurate work.

PRIMARY DUTIES

The Associate, Impact Reporting is primarily focused on supporting in the creation of impact reports - mostly of client portfolios but also our own Rally funds. In addition, the associate supports the team to create graphs and other data visualizations for business development needs and works with the impact management team on a variety of tasks.

Impact Reports

Supporting on all data tasks required to create impact reports, including:

- Collecting impact data from investment product issuers, and running quality checks on the data
- Aggregating, analyzing and interpreting impact data
- Generating visualizations and communicating insights regarding impact results
- Supporting in the development of our impact reporting, including by enhancing our quarterly and annual reports with new aspects of analysis
- Creating process documentation and how-to guides

Team-Wide Support

- Supporting all teams to develop impact graphs for a variety of needs, such as business development presentations and public-facing web content

QUALIFICATIONS

On your resume, we ask that you demonstrate the following:

- Training, a degree and/or at least two years of relevant work experience - such as in the fields of data analysis, investment analysis, data science or social science
- Experience collecting data and manipulating complex datasets
- Experience analyzing data and communicating your analysis
- Strong experience and skills with relevant software such as data analysis software, Excel, Tableau or Power BI
- Understanding of investment products
- Interest in and some knowledge of impact investing and impact management
- Financial model building, data analytics, and software development experience is considered an asset
- Proficiency in English; proficiency in French is considered an asset
- That you are legally able to work in Canada without restrictions

During the interviews we will be reviewing, assessing, and covering the following:

Your ability to work with multiple data sources efficiently with an attention to detail

- Your comfort with taking responsibility and holding yourself accountable
- Your understanding of how to report on the impact of an investment portfolio
- Your understanding of the impact investing sector in Canada
- Your understanding of the systemic problems we're trying to tackle through impact investing
- Your ability to think critically, solve problems and communicate solutions
- Your comfort working in an evolving and self-directed work environment
- Your belief in our company values of honesty, generosity, empathy, curiosity and integrity

WORKING AT RALLY ASSETS

- Work at a company that is purpose driven and values aligned where you will be able to contribute on a daily basis to making the world better
- A great corporate culture - a certified great place to work and a certified B Corporation
- Personal and professional development opportunities
- Flexibility. We strive to support everyone to have a good work-life balance
- A competitive health and benefits plan designed to support the welfare of team members
- Opportunity for ownership participation through a stock option plan
- Participation in a bonus plan based on financial, impact and corporate performance
- Vacation entitlement starts at 20 days a year
- Flexible working. While most of the Rally team lives in Toronto, we welcome applications from outside the city. We support hybrid and remote working conditions.

APPLICATION INSTRUCTIONS

Interested individuals should apply through our online application portal by January 18, 2026. Shortlisted candidates will be contacted for interview. No phone calls please. A cover letter is not needed but we ask that you answer the following question as part of your application: Why are you interested in impact reporting?

COMMITTED TO INCLUSION

Rally Assets Inc. is committed to equity, diversity and inclusion. We intentionally strive to have a workforce that mirrors the diverse demographics in this country. We encourage all applicants to apply regardless of race, colour, religion, sex, sexual orientation, gender identity, national origin, age, disability or Indigenous status. Studies have shown that women, people of colour, people with disabilities and people from 2SLGBTQIA+ communities are less likely to apply to jobs unless they meet every single qualification. If you're excited about this role but your experience doesn't align perfectly with every qualification in the job description, we encourage you to apply anyway, as you may be the ideal candidate we are looking for. If you require accommodation during the recruitment and selection process, please let us know: info@rallyassets.com. We will work with you to provide as seamless a recruitment experience as possible.

To support fairness and reduce administrative burden, Rally may use AI-assisted tools to help organize or review resume content. These tools never disqualify candidates or make decisions. All hiring decisions are made by human reviewers.

ABOUT RALLY ASSETS

Rally Assets Inc. is an impact investment management firm. We strive to help investors generate positive social and environmental impact alongside a financial return. We provide portfolio management services to funds and create custom impact portfolios, aiming to enable foundations, institutional investors, family offices and individual accredited investors to invest in alignment with their values. We are registered as a Portfolio Manager and Exempt Market Dealer in Alberta, British Columbia, Ontario and Quebec. Realize Capital Partners Inc., a subsidiary of Rally Assets Inc., is the manager of Realize Fund LP under the Government of Canada's Social Finance Fund.



OFFRE D'EMPLOI

Associé·e, Rapports d'impact

Salaire : 70 000 à 80 000 \$ par année plus une prime basée sur la performance

Date limite pour postuler : Dimanche 18 janvier 2026

Premières entrevues : Semaine du 26 janvier (prévue)

Nous sommes en pleine expansion et recherchons un·e associé·e supplémentaire chargé·e des rapports d'impact afin de nous aider à réaliser des évaluations d'impact de haute qualité et à créer des rapports d'impact convaincants pour les portefeuilles d'investissement. Si vous avez le souci du détail, aimez collecter et analyser des données, êtes doué·e pour la visualisation de données et éprouvez de la satisfaction à aider votre équipe à briller, ce poste pourrait vous convenir parfaitement.

DESCRIPTION DU POSTE

Relevant du/de la responsable des rapports et de la communication, l'associé·e chargé·e des rapports d'impact nous aide à évaluer et à rendre compte de l'impact des portefeuilles d'investissement que nous gérons. Chargé·e de fournir des rapports d'impact trimestriels et annuels pour des portefeuilles multiclasses d'actifs à une clientèle croissante, l'associé·e chargé·e des rapports d'impact sera impliqué·e dans diverses tâches, allant de la saisie détaillée des données et du contrôle qualité à l'analyse des résultats, en passant par le développement de nouvelles visualisations et la rédaction de conclusions. Les relations clés seront avec vos collègues internes, mais il peut arriver que l'on vous demande de représenter l'entreprise à l'extérieur. Vous partagerez les tâches avec l'associé·e actuel·le, chargé des rapports d'impact, en dirigeant certaines tâches et en apportant votre soutien pour d'autres ; toujours en comprenant la nécessité d'être responsable de la précision du travail fourni.

FONCTIONS PRINCIPALES

L'associé·e chargé·e des rapports d'impact se concentre principalement sur la création de rapports d'impact, principalement pour les portefeuilles des clients, mais aussi pour nos propres fonds Rally. De plus, l'associé·e aide l'équipe à créer des graphiques et d'autres représentations visuelles des données pour les besoins du développement commercial et collabore avec l'équipe de gestion de l'impact sur diverses tâches.

Rapports d'impact

Assistance pour toutes les tâches liées aux données nécessaires à la création de rapports d'impact, notamment :

- Collecter des données sur l'impact auprès des émetteurs de produits d'investissement et effectuer des contrôles de qualité sur les données
- Agrégation, analyse et interprétation des données d'impact

- Générer des visualisations et communiquer des informations sur les résultats en matière d'impact
- Soutenir le développement de nos rapports d'impact, y compris en améliorant nos rapports trimestriels et annuels avec de nouveaux aspects d'analyse
- Créer de la documentation sur les processus et des guides pratiques

Soutenir l'ensemble de l'équipe

- Aider toutes les équipes à élaborer des graphiques d'impact pour divers besoins, tels que les présentations de développement commercial et le contenu Web destiné au public.

QUALIFICATION

Dans votre curriculum vitae, nous vous demandons de faire preuve des compétences suivantes :

- Formation, diplôme et/ou au moins deux ans d'expérience professionnelle pertinente, par exemple dans les domaines de l'analyse de données, de l'analyse d'investissements, de la science des données ou des sciences sociales.
- Expérience dans la collecte de données et la manipulation d'ensembles de données complexes
- Expérience dans l'analyse de données et la communication de vos analyses
- Solide expérience et compétences avec les logiciels pertinents tels que les logiciels d'analyse de données, Excel, Tableau ou Power BI.
- Compréhension des produits d'investissement
- Intérêt et quelques connaissances en matière d'investissement d'impact et de gestion de l'impact
- Expérience en création de modèles financiers, en analyse de données et en développement de logiciels est considérée comme un atout
- Maîtrise de l'anglais ; la maîtrise du français est considérée comme un atout.
- Avoir l'autorisation légale de travailler au Canada sans restrictions

Au cours de l'entretien, nous examinerons, évaluerons et couvrirons les éléments suivants :

Votre capacité à travailler efficacement avec plusieurs sources de données en portant une attention aux détails

- Votre confort à prendre des responsabilités et à vous tenir responsable
- Votre compréhension de la façon de rendre compte de l'impact d'un portefeuille de placements
- Votre compréhension du secteur de l'investissement d'impact au Canada
- Votre compréhension des problèmes systémiques auxquels nous essayons de nous attaquer grâce à l'investissement d'impact
- Votre capacité à penser de manière critique, à résoudre des problèmes et à communiquer des solutions
- Votre confort à travailler dans un environnement de travail évolutif et autonome
- Votre adhésion aux valeurs de notre entreprise, à savoir l'honnêteté, la générosité, l'empathie, la curiosité et l'intégrité ;

TRAVAILLER CHEZ RALLY ASSETS

- Travailler dans une entreprise dont les objectifs et les valeurs sont alignés, où vous pourrez contribuer quotidiennement à rendre le monde meilleur.
- Une excellente culture d'entreprise - une entreprise reconnue comme un lieu où il fait bon travailler et une entreprise certifiée « B Corporation ».
- Opportunités de développement personnel et professionnel.
- Flexibilité. Nous nous efforçons d'aider chacun à avoir un bon équilibre travail-vie personnelle.

- Régime d'assurance maladie et d'avantages sociaux concurrentiel conçu pour favoriser le bien-être des membres de l'équipe.
- Possibilité de participer à l'actionnariat par le biais d'un plan d'options d'achat d'actions.
- Participation à un plan de primes basé sur la performance financière, l'impact et la performance de l'entreprise.
- Les vacances commencent à 20 jours par an.
- Travail flexible. Bien que la majeure partie de l'équipe de Rally habite à Toronto, nous acceptons les candidatures de l'extérieur de la ville. Nous soutenons le travail hybride et à distance.

INSTRUCTIONS RELATIVES À LA CANDIDATURE

Les personnes intéressées doivent postuler via notre portail de candidature en ligne d'ici le 18 janvier 2026. Les candidat·es présélectionné·es seront contacté·es pour une entrevue. Pas d'appels téléphoniques, s'il vous plaît. Une lettre de motivation n'est pas nécessaire, mais nous vous demandons de répondre à la question suivante dans le cadre de votre candidature : Pourquoi vous intéressez-vous au reporting d'impact?

ENGAGEMENT ENVERS L'INCLUSION

Rally Assets Inc. s'engage en faveur de l'équité, de la diversité et de l'inclusion. Nous nous efforçons délibérément de disposer d'une main-d'œuvre qui reflète la diversité démographique de ce pays. Nous encourageons tous·tes les candidat·es à postuler sans distinction de race, de couleur, de religion, de sexe, d'orientation sexuelle, d'identité de genre, d'origine nationale, d'âge, de handicap ou de statut autochtone. Des études ont montré que les femmes, les personnes de couleur, les personnes handicapées et les membres des communautés 2SLGBTQIA+ sont moins enclin·es à postuler un emploi s'ils/si elles ne remplissent pas toutes les conditions requises. Si ce poste vous intéresse, mais que votre expérience ne correspond pas parfaitement à toutes les qualifications de la description du poste, nous vous encourageons à postuler malgré tout, car vous pourriez être la personne que nous recherchons. Si vous avez besoin d'accommodements pendant le processus de recrutement et de sélection, veuillez nous en informer : info@rallyassets.com. Nous travaillerons avec vous pour vous offrir une expérience de recrutement aussi transparente que possible.

Afin de soutenir l'équité et de réduire le fardeau administratif, Rally peut utiliser des outils d'IA pour l'aider à organiser ou à examiner le contenu des curriculum vitæ. Ces outils ne disqualifient aucune candidature et ne prennent aucune décision. Toutes les décisions d'embauche sont prises par des évaluateurs et évaluatrices humains.

À PROPOS DE RALLY ASSETS

Rally Assets Inc. est une société de gestion d'investissements d'impact. Nous consacrons nos efforts à aider les investisseurs à générer un impact social et environnemental positif parallèlement au rendement financier. Nous fournissons des services de gestion de portefeuille à des fonds et créons des portefeuilles d'impact personnalisés, dans le but de permettre aux fondations, aux investisseurs institutionnels, aux bureaux de gestion de patrimoine (« family offices ») et aux investisseurs individuels accrédités d'investir en accord avec leurs valeurs. Nous sommes enregistrés en tant que gestionnaire de portefeuille et courtier sur le marché dispensé en Alberta, en Colombie-Britannique, en Ontario et au Québec. Realize Capital Partners Inc., filiale de Rally Assets Inc., est le gestionnaire du Realize Fund LP, dans le cadre du Fonds de finance sociale du gouvernement du Canada.